8 Sports

Football/Mercato d'hiver

Le Borussia ne veut pas lâcher Aubameyang

S.A.M.

Libreville/Gabon

ALORS que les clubs européens devraient bientôt se lancer dans le mercato d'hiver, les dirigeants du Borussia Dortmund ont récemment annoncé qu'ils ne comptaient pas laisser filer Pierre-Emerick Aubameyang, lors de cette nouvelle session de transfert. Le président du club allemand Reinhard Rauball a été explicite : « Je dois dire que j'ai appris à connaître et à apprécier Aubameyang

en tant que joueur, il a joué un grand rôle dans notre ascension. Il est la pierre angulaire de notre réussite. Aubameyang est quelqu'un d'agréable, qui a un bon état d'esprit. Ce qui l'a finalement tué mentalement, ce sont les offres. Il faut le comprendre, si l'on connaît les chiffres. Le fait qu'il ne touche pas ce genre de salaire n'est pas dû au fait que nous ne l'ayons pas laissé partir. C'est à cause de l'attitude des clubs intéressés », a-t-il indiqué.

Le directeur général du club, Hans-Joachim



Dortmund tient à PEA.

Watzke, avait même affirmé, il y a peu de temps, une chose similaire : « Je ne veux pas laisser partir un artiste », avait-il avancé.

Pourtant, la relation entre PEA et son équipe est loin d'être un long fleuve tranquille. Son comportement et les sanctions qui en ont découlé ont été à l'origine de quelques tensions entre les deux camps. Ce qui n'avait pas empêché des clubs tels que le Real Madrid ou le PSG de sonder les intentions du Borussia et du joueur. Sans aller plus loin. Une danse qui pour-

rait encore être reproduite lors de ce mois de janvier. Pour l'instant, Liverpool fait partie de ces équipes qui souhaitent s'attacher les services du Gabonais. Un recrutement encouragé par Jurgen Klöpp, l'actuel entraîneur des Reds et ancien coach de PEA à Dortmund, croit savoir le Sunday Express.

Pour mémoire, Pierre-Emerick Aubameyang (28 ans) est l'auteur d'une très bonne première partie de saison avec la formation allemande. Soit 21 buts en 23 matchs.

Lancement du Championnat féminin de la Ligue de l'Estuaire, jeudi dernier

Six équipes sur la ligne de départ

PSNB

Libreville/Gabon

LA Ligue de football de l'Estuaire a lancé, jeudi 28 décembre dernier au stade de Nzeng-Ayong, son championnat féminin, comptant pour la saison 2017-2018. Le coup d'envoi de la première journée a été donné par la présidente de la commission de football féminin de la Fégafoot, Léocadie Ntsame

Nguema. Cette dernière était accompagnée du président de la Ligue, Serge Ahmed Mombo, qui avait à ses côtés les membres du comité exécutif.

Six équipes sont sur la ligne de départ cette saison. C'est la formation de Missile FC qui a ouvert le bal contre l'équipe de Tristar FC de l'ancien international gabonais Tristan Mombo. Les filles de Tristar ont eu du mal à vaincre leurs adversaires de Missile FC, sur la marque



Tristar FC a peiné lors de sa première sortie.

de 2-1. Score acquis dès la première mi-temps, grâce aux réalisations de Vanessa Mazely, Amira Camelia Nzé pour Tristar. Moulatsa Erica réduira la marque pour Missile FC.

Le stade de la Garde républicaine (GR-GP) de Nzeng-Ayong a aussi connu un duel intéressant entre le CF Altesse et Mwinda S.A. Deux habitués de cette compétition. Le CF Altesse s'est imposé largement sur le score de 6 buts contre 1. Malheureusement, le

match annoncé comme le plus chaud, O'Mbilianzambi-INJS Amazone, a été reporté.

Résultats de la 1ère journée :

Tristar FC vs Missile FC : 2-1

CF Altesse vs Mwinda S.A: 6-1

O'Mbilianzambi vs INJS Amazone (reporté)

